

Mensaje del 6 de abril de 1962 del Presidente de la Asamblea al Presidente de la Comisión Política (17 abril 1962)

Source: Consejo de Europa. Asamblea Consultiva. Comisión Política. Mensaje del 6 de abril de 1962 del Presidente de la Asamblea al Presidente de la Comisión Política. Estrasburgo: Consejo de Europa, 17.04.1962.

Copyright: (c) Conseil de l'Europe

URL:

http://www.cvce.eu/obj/mensaje_del_6_de_abril_de_1962_del_presidente_de_la_asamblea_al_presidente_de_la_comision_politica_17_abril_1962-fr-154285c7-ec4e-4a9e-9bc8-4334ea98d106.html

Date de dernière mise à jour: 20/02/2014

377/66

CONSEIL DE L'EUROPE
COUNCIL OF EUROPE

Strasbourg, le 17 avril 1962

Restricted
AS/Pol (13) 98

Or. angl.

ASSEMBLÉE CONSULTATIVE

COMMISSION POLITIQUE

La situation en Espagne

Message en date du 6 avril 1962,
adressé par le Président de l'Assemblée
au Président de la Commission politique

A 70.398
TN 8297/PF D/ET

- 1 -

AS/Pol (13) 98

6 avril 1962

Ai reçu hier visite Ambassadeur d'Espagne qui avait été informé réunion Commission politique durant week-end pour examiner notamment inscription question espagnole à l'ordre du jour Assemblée en mai. A vivement protesté contre rapport Renger qu'il considère comme très mal informé et comme une manoeuvre malveillante et injuste d'éléments hostiles. Ai dit Ambassadeur que Conseil de l'Europe ne pouvait évidemment se désintéresser de situation en Espagne, mais qu'à ma connaissance, question espagnole ne figurerait pas à l'ordre du jour session de mai. Ambassadeur d'Espagne, dans aide-mémoire en danois, a déclaré que Gouvernement espagnol serait à disposition Commission politique pour enquêtes et serait prêt, soit à recevoir des membres de la Commission en Espagne, soit à envoyer des personnalités officielles espagnoles pour établir contacts avec Commission politique lors d'une réunion ultérieure. Prière communiquer cette information au Président Struye. Envoie à Strasbourg par avion et par exprès copie note et commentaires espagnols sur rapport Renger datés avril 1962, qui m'ont été remis ce matin. Commentaires pourraient probablement être obtenus auprès Ambassadeur d'Espagne à Paris, mais sont peut-être déjà entre mains Commission politique.

Federspiel